
Le beau Solérol.

Numéro d'inventaire : 2008.00325

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Epinal)

Imprimeur : Pellerin

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- numéro : n° 448

Description : Planche de 12 images (77 x 85) en couleurs avec légendes.

Mesures : hauteur : 400 mm ; largeur : 297 mm

Notes : Solérol, armé chevalier, prend les armes pour aller délivrer le royaume de Craquinsas... Au dos, publicité pour "Au Gagne-Petit. 22, Rue du Pont-Neuf, 22. Alençon. Les Fils de P. Romet. Spécialité de Confections pour Hommes, Dames et Enfants."

Mots-clés : Images d'Epinal

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 2

Mention d'illustration

ill. en coul.

IMAGERIE PELLERIN



A vingt ans, c'était déjà un vaillant guerrier. Aussi le roi résolut-il de lui conférer l'ordre éminent du grand parapluie rouge,



Armé chevalier et ayant juré sur le grand parapluie de se montrer digne de cette distinction, il annonça son départ pour Craquinsas.



Et lui fit don d'une monture merveilleuse qui devait l'aider à vaincre ses ennemis.



Il ne tarda pas à rencontrer l'armée ennemie. Il en fit un affreux carnage et poursuivit les fuyards.

LE BEAU SOLÉROL



Et de l'armer chevalier. Pendant la veillée des armes, l'enchanteur Microcambo lui apparut,



Les abords en étaient défendus par un haneton fantastique, de l'état-major de Cirimikoko. Solérol le défia en combat singulier et le tua.



Monté sur Caracole, le beau Solérol franchit la frontière du royaume de Craquinsas,



Grâce à l'allure rapide de Caracole, il parvint à rejoindre Cirimikoko qui s'était enfui des premiers et lui fit mordre la poussière.

IMAGERIE D'ÉPINAL, N° 448



Et l'engagea à prendre les armes pour délivrer le royaume de Craquinsas, dont venait de le déposséder le terrible général Cirimikoko.



Comme il s'était échauffé dans la lutte, il s'approcha d'une fontaine voisine pour se désaltérer. La fée de la source lui apparut,



En passant sur le corps du sorcier Grenouillard, de l'état-major de Cirimikoko.



A la suite de cette éclatante victoire, Microcambo, rentré en possession de ses états, donna au beau Solérol sa fille en mariage et le proclama son premier ministre.